

**Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,**

zu Eurer Information: der Bürgerentscheid findet statt!

Die GV hat ihren Beschluss bezüglich des Neubaugebietes am Dorotheenhofer Weg nicht zurückgenommen.  
Jetzt kommt es am 14.05. auf Eure Stimme an!

Deswegen veranstalten wir einen Informations- und Gesprächsnachmittag bei Kaffee und Kuchen im Gemeindezentrum Salem nach der Müllsammelaktion  
am **Samstag, den 1. April um 16 Uhr.**

Wir freuen uns auf einen regen Austausch und gute Gespräche.

Bis dahin,  
Viele Grüße

**Doerthe Ehmke,  
Jasmin Andreae,  
Corina von Allwörden**

für die Bürgerinitiative